

FACH reconoció a músicos invitados que integraron la Banda Sinfónica

Este martes 28 de enero, en el mirador del Teatro del Lago de Frutillar, la Escuadrilla de Bandas de la Fuerza Aérea de Chile realizó una ceremonia en la que entregó un reconocimiento a los músicos invitados que los han apoyado en las presentaciones de las 37^ª Semanas Musicales de Frutillar.

Con el lago Llanquihue de fondo, los Aviadores Militares que conforman la Banda Sinfónica, la Big Band, la Dixie Band y el Quinteto de Vientos, realizaron una formación donde el Comandante de la Escuadrilla de Bandas, Comandante de Grupo (DA) Alejandro Arenas agradeció a los chelistas Romina Vega y Pascal Díaz, los contrabajistas Matías Alvarado, Miguel Canullaf e Iván Birke, y a Benjamín Brito, intérprete del corno.

El Comandante Arenas les dedicó unas palabras de agradecimiento,

haciendo notar el importante apoyo y complemento de su participación, e hizo entrega de un diploma de reconocimiento por parte de la Escuadrilla de Bandas.

El contrabajista Miguel Canullaf, comentó lo grato que fue la experiencia de integrar la Banda Sinfónica de la FACH, agregando que "la banda institucional es de alto nivel profesional, organizada y con un sentimiento de pertenencia. A nosotros, los jóvenes que los apoyamos nos han hecho sentir muy cómodos y como si fuera nuestra casa".

La ceremonia concluyó con un aplauso por parte de los integrantes de la Escuadrilla de Bandas y de la comunidad, sellando un encuentro marcado por la camaradería y el reconocimiento mutuo, destacando el talento y la dedicación de los músicos invitados, reafirmando a la vez, el compromiso de la Fuerza Aérea



con el desarrollo y la promoción de la cultura musical en el país.

¿Quiénes son estos jóvenes músicos?

Benjamín Brito es de Puerto Montt. Se inició en la música en la escuela de cultura y difusión artística de Puerto Montt. Actualmente estudia dirección musical en la Universidad Nacional de Avellaneda, Buenos Aires, Argentina.

Iván Birke es de Puerto Montt, y participa en la Corporación musical de Puerto Montt y la Orquesta Regional de Los Lagos y filarmónica de Llanquihue.

Matías Alvarado es de Osorno, estudió música con el maestro

Abraham Mansilla Brecas en Puerto Varas y realiza su IV medio en el colegio Emprender de Osorno. Toca en la Camerata del Teatro del Lago, Orquesta Colegio Emprender y Orquesta Regional de Los Lagos.

Miguel Canullaf es de Puerto Varas, estudió música en la FOJL de los Lagos. Actualmente toca en la asociación cultural Freude, en Puerto Varas.

Romina Vega es de Bariloche. Es músico profesional, estudió en la facultad de Música de Rosario.

Pascal Díaz es de Puerto Varas, actualmente toca en la FOJL, OSJR Orquesta Regional de Los Lagos y la Orquesta Regional de Puerto Montt OSJL. Alumna de II medio del colegio Alemán de Puerto Varas y con excelencia académica.